



Adventsmarkt in der Residenz

In der festlich geschmückten Residenz fand der beliebte Adventsmarkt statt. Im Foyer wurden zahlreiche weihnachtliche Dekorationsartikel, Gestecke und selbstgebackene, liebevoll dekorierte Kekse angeboten. Wer auf der Suche nach etwas besonderem war, konnte sich an einer Auswahl von selbstgestalteten Bastelarbeiten und einzigartigen Armbändern erfreuen.





Am traditionellen Stand der Bewohner wurden Weihnachtsartikel gegen eine Spende für den guten Zweck abgegeben. Die Dekorationen wurden von Mitarbeitenden und Bewohner*innen gespendet.





Auch die Stände der Residenz mit frisch gebackenen Waffeln, Punsch und Bratwurst vom Grill erfreuten sich großer Beliebtheit bei Bewohnern und Gästen und schafften eine schöne vorweihnachtliche Atmosphäre.



Der Erlös dieses Tages geht in diesem Jahr an den Kinderschutzbund Uelzen.